



Regionaljournal Steiermark



Fahrzeugbrand und Verkehrsunfall innerhalb weniger Minuten

Gegen 10.00 Uhr nahm 83-jährige Lenkerin aus Leoben auf der S 36 auf Höhe Kobenz, Rauch aus dem Motorraum des Fahrzeugs wahr. Sie stellte den Pkw umgehend ab und stieg aus dem Fahrzeug. Unmittelbar danach stand das Fahrzeug in Vollbrand. Nachkommende Fahrzeuglenker setzten die Rettungskette in Gang. Der Brand konnte von der Feuerwehr Knittelfeld gelöscht werden. Die 83-Jährige blieb unverletzt. An ihrem Pkw entstand ein Totalschaden, wie auch die Fahrbahn der S 36 Beschädigungen davontrug.

Polizisten der Autobahnpolizei Gleinalm und ein Brandermittler des Bezirk Murtal führten Erhebungen zur Brandursache durch. Ein technischer Defekt im Motorraum dürfte den Brand ausgelöst haben.

Die S 36 war von 10.10 bis 10.55 Uhr für den gesamten Verkehr gesperrt. Eine örtliche Umleitung wurde eingerichtet.

Während die Einsatzkräfte mit den Löscharbeiten beschäftigt waren, ereignete sich auf der Umleitungsstrecke in St. Lorenzen ein Verkehrsunfall zwischen zwei PKW mit Personenschaden zu dem die Feuerwehr Feistritz und ein Teil der Mannschaft der Feuerwehr Knittelfeld alarmiert wurden. Insgesamt standen 26 Feuerwehrmänner über zwei Stunden im Einsatz.

